

Das HRV kann eingesetzt werden bei

- Unverträglichkeiten / Allergien
- Geistigen und emotionalen Blockaden
- Schulschwierigkeiten, Lern- und Konzentrationsproblemen, AD(H)S
- Verhaltensauffälligkeiten und -störungen
- Ängsten und Angststörungen
- Zwangsgedanken, Zwangsstörungen
- Depressiven Verstimmungen, leichten bis mittelschweren Depressionen (bei vorhandener Medikation auch unterstützend)
- Körperlichen Beschwerden mit psychischer Ursache (Psychosomatik)
- Trauer, Belastungsreaktionen und Belastungsstörungen (z.B. bei schweren Krankheiten und belastenden Erlebnissen)
- Negativem Stress, Burnout
- Blockierenden Glaubenssätzen (z.B. „Mir kann keiner mehr helfen.“)
- Schlafstörungen
- Problemen bei der Zielfindung
- Persönlichkeitsentwicklung

Körperliche Beschwerden bedürfen einer entsprechenden Abklärung.

Grundsätzlich behandle ich das, was das Heilpraktikergesetz erlaubt.



Praxis Lauffer

Zum Steinbruch 17a
53547 Dattenberg

  01 57 / 36 12 90 73
 www.praxis-lauffer.de
 info@praxis-lauffer.de

Termine zeitnah nach Vereinbarung.

Dattenberg liegt oberhalb von Linz am Rhein und ist über die B 42 leicht zu erreichen. Eine Parkmöglichkeit vor dem Haus ist vorhanden.

Wenn Sie mir eine Nachricht hinterlassen, melde ich mich gern zurück!

Praxis für Psychotherapie

Hypno-Regulations-
Verfahren®
nach Marietta Veit

Petra Lauffer
Heilpraktikerin für
Psychotherapie,
Diplom-Pädagogin

Mein Hintergrund

Mein Name ist Petra Lauffer. Ich bin Diplom-Pädagogin, Diplom-Sozialarbeiterin und examinierte Krankenschwester. Darüber hinaus verfüge ich über langjährige Erfahrung in der psychosozialen Beratung und Betreuung (auch Prävention) von Menschen unterschiedlichen Alters in verschiedenen Kontexten, aktuell als Schulsozialarbeiterin und Heilpraktikerin für Psychotherapie.

Meine Familie und ich haben persönlich sehr von Marietta Veit und ihrer Methode profitiert.

Dies und nicht zuletzt die Rückmeldungen von Menschen, denen ich das Hypno-Regulations-Verfahren[®] empfohlen habe, bewegten mich dazu, es mit über 50 Jahren noch selbst zu erlernen. Als Heilpraktikerin für Psychotherapie biete ich nun auch Menschen mit psychischen Problemen diese Methode an.



„Blockaden lösen“

„Belastendes loslassen“

„Hürden überwinden“

„Balance finden“

Hypno-Regulations-Verfahren[®] nach Marietta Veit

Das Hypno-Regulations-Verfahren[®] ist eine lösungsorientierte Methode (Methodenkombination), bei der kinesiologische Muskeltests eingesetzt werden, um seelische Blockaden und Störungen im menschlichen System ausfindig zu machen.

Dadurch können Ursachen für ungelöste und unbewusste Konflikte, Überforderungen und Traumata gefunden und mit Hilfe des Unbewussten z.B. über Bilder oder Hypnose behandelt werden.

Die Behandlung kann sich auch positiv auf körperliche Beschwerden mit innerpsychischer Ursache auswirken.

Das Verfahren wird auch zur Klärung und als Entscheidungshilfe angewendet.

Der kinesiologische Armtest ist ein Biofeedback, da der Muskel auf körperliche und psychische Vorgänge wie negativen Stress, Emotionen, unverträgliche Substanzen oder Informationen mit einer Abnahme der Spannung reagiert.